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30 September 2009, Rome - Poorest regions with the highest levels of chronic hunger are likely to be among the worst affected by climate change, according to anFAO discussion paper published today. Many developing countries, particularly in Africa, could become increasingly dependent on food imports.

While globally the impact of climate change on food production may be small, at least until 2050, the distribution of production will have severe consequences on food security: developing countries may experience a decline of between 9 and 21 percent in overall potential agricultural productivity as a result of global warming, the paper estimated.

The paper reported that climate change is among main challenges to agriculture in feeding the world's population, projected to reach 9.1 billion people by 2050.

At the same time, several agriculture-based mitigation options for climate change could generate significant benefits for both food security and climate change adaptation. Increasing soil carbon sequestration through forestry and agro-forestry initiatives and tillage practices, improving efficiency of nutrient management and restoring degraded lands are examples of actions that have large mitigation potential and high co-benefits.

Climate change is expected to affect agriculture and forestry systems through higher temperatures, elevated carbon dioxide concentration, changes in rainfall, increased weeds, pests and diseases. In the short term, the frequency of extreme events such as droughts, heat waves, floods and severe storms is expected to increase.

	
 30 сентября 2009 года , Рим -  согласно опубликованному сегодня дискуссионному документу ФАО, беднейшие регионы с самым высоким уровнем хронического голода, вероятно, будут в числе наиболее пострадавших от изменения климата. Многие развивающиеся страны, особенно в Африке, могут все больше зависеть от импорта продовольствия. 
 
Хотя в глобальном масштабе воздействие изменения климата на производство продовольствия может быть незначительным, по крайней мере до 2050 года, распределение производства будет иметь серьезные последствия для продовольственной безопасности: развивающиеся страны могут испытывать снижение общей потенциальной производительности сельского хозяйства в результате глобального потепления на уровне от 9 до 21 процента. 
 
В документе сообщается, что изменение климата является одной из основных проблем для сельского хозяйства в области питания населения мира, которое, по прогнозам, достигнет 9,1 миллиарда человек к 2050 году. 
 
В то же время несколько вариантов смягчения последствий изменения климата на основе сельского хозяйства могут принести значительные выгоды как для продовольственной безопасности, так и для адаптации к изменению климата. Увеличение связывания углерода в почве с помощью инициатив в области лесного хозяйства и агролесоводства и практики обработки почвы, повышение эффективности управления питательными веществами и восстановление деградированных земель являются примерами действий, которые имеют большой потенциал смягчения последствий и высокие сопутствующие выгоды. 
 
Ожидается, что изменение климата повлияет на сельскохозяйственные и лесохозяйственные системы в результате повышения температуры, повышения концентрации углекислого газа, изменения количества осадков, увеличения числа сорняков, вредителей и болезней. В краткосрочной перспективе ожидается увеличение частоты таких экстремальных явлений, как засухи, аномальная жара, наводнения и сильные штормы.



